## Pédagogie franco-allemande

Une trentaine de pédagogues allemands de l'école Freinet rencontrent à Montbéliard leurs collègues enseignants.



Premier échange sur le thème des pédagogies alternatives et Freinet.

Premier contact fort intéressant, mardi matin, à Villarssous-Ecot, à l'école du village. Le groupe vient de Ludwigsburg et souhaite étudier les démarches pédagogiques alternatives, de type Freinet, introduites en France. Emmené par le Dr Karl Schneider, professeur responsable des formations à l'école normale de Ludwigsburg, le groupe restera en Franche-Comté jusqu'à samedi.

L'occasion de découvrir ainsi, à Besançon, l'école normale des instituteurs. Aux Fins, les Allemands parleront pédagogie Freinet avec un couple de jeunes enseignants. Des réceptions sont prévues également à l'université de Franche-Comté et une soirée d'échange se déroulera, vendredi au centre d'hébergement de Glay, entre enseignants français et allemands autour des pédagogies alternatives.

Emile Courtel, maire-adjoint de Montbéliard, a souligné, lors d'une réception, le travail mené depuis des années dans le cadre du jumelage liant les deux villes. Les échanges scolaires d'élèves et d'enseignants sont devenus réguliers. Ces collaborations seront prochainement renforcées grâce à un projet entre l'école normale de Ludwigsburg, le département de langues étrangères de Montbéliard et l'université de

(Photo « LE PAYS » - A. R.)

Franche-Comté. Les pédagogues allemands participeront aux 2° et 3° cycles d'études.

Bien entendu, à ces journées de travail, les enseignants allemands joindront l'agréable, à savoir : une visite de la ville, une excursion au musée de la mine et à la chapelle de Ronchamp, au musée Peugeot à Sochaux et, enfin, une journée au centre de plein-air de la ville à Charquemont.